

GWI

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga Melalui Sambang Door To Door

Sukabumi - SUKABUMI.GWI.WEB.ID

Nov 23, 2023 - 14:24

LAPORAN KEGIATAN GIAT DDS BHABINKAMTIBMAS DESA MANGUNJAYA KEC WALURAN



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga Melalui Sambang Door To Door

Kamis, 23 November 2023, Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap, BRIPKA IKMAL NULHAKIM, melakukan kegiatan door to door di Kp.Susunan Cagak Rt.12/007 Ds.Mangunjaya Kec.Waluran Kab. Sukabumi. Dalam kunjungannya, beliau menjalin silaturahmi sekaligus menyampaikan program unggulan Bapak Kapolres

Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Pukul 13.54 WIB, suasana ramah dan akrab tercipta di antara Bhabinkamtibmas dan warga Mangunjaya. Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas dengan hangat mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan di lingkungannya masing-masing. Dengan penuh semangat, beliau mengajak kembali menghidupkan sistem siskamling sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak pidana pencurian.

"Bersama-sama kita wujudkan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita tinggali. Mari aktifkan kembali siskamling agar setiap warga dapat turut serta dalam menjaga keamanan wilayahnya," ujar BRIPKA IKMAL NULHAKIM.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada warga untuk berbicara, menyampaikan curhatan, serta memberikan saran demi peningkatan kualitas keamanan di Desa Mangunjaya. Pendekatan empati dan perhatian kepada masyarakat menjadi ciri khas dalam setiap kegiatan sambang yang dilakukan.

Melalui kegiatan ini, diharapkan terjalin sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang kondusif. IPTU H. DUDUNG A. JAMIN MASDUKI, SH. SM, MH, selaku Kapolsek Ciracap, turut menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif warga serta menegaskan komitmen Polsek Ciracap dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.